

PRESSEMITTEILUNG

ALBINMÜLLER-TURM IM STADTPARK AB 1. APRIL WIEDER GEÖFFNET

Mit dem Beginn der Freiluftsaison steht ab dem 1. April 2017 auch ein ganz besonderer „Fitnessparcour“ im Stadtpark wieder offen: Besucher können bis Ende Oktober täglich die 252 Stufen des Albinmüller-Turms erklimmen. Aber auch per Fahrstuhl gelangt man bequem auf die Aussichtsplattform, um die Schönheiten der Elbestadt entlang des großen Stroms aus ungewohntem Blickwinkel zu entdecken. Bei klarem Wetter wird sogar der Brocken sichtbar.

Der insgesamt 61 Meter hohe Aussichtsturm gilt als eines der bedeutendsten Bauwerke Magdeburgs. Er wurde 1927 unter der künstlerischen Oberleitung von Professor Albin Müller als Krönung des Gesamtensembles zur 1. Deutschen Theater-Ausstellung nach den Gedanken des Neuen Bauens errichtet.

Geöffnet ist der Albinmüller-Turm montags bis freitags von 10.30 bis 17 Uhr, an den Wochenenden sowie an Feiertagen von 12 bis 18 Uhr. Der Eintritt kostet pro Person ab 6 Jahren 2 Euro, zahlbar mit 50 Cent- sowie 1 oder 2 Euromünzen.

Internet: www.mvgm-online.de/albinmueller-turm/